



Este año las becas se repartirán en los propios centros docentes. / FOTO ARCHIVO

## La Ciudad reparte las becas de Infantil concedidas y las entrega a los colegios

Serán los propios centros docentes los encargados de entregar los vales entre el alumnado al que se le ha concedido la ayuda

J.M.R.G.

**CEUTA.** La Ciudad, a través de la Consejería de Educación, Cultura y Mujer, una vez finalizado el plazo de alegaciones al listado provisional de las becas de infantil concedidas y a expensas de publicar el listado definitivo, inició ayer el reparto de las becas concedidas en todos y cada uno de los centros docentes, para que sean estos los que las repartan.

• La Consejería de Educación, Cultura y Mujer inició ayer el reparto de las becas concedidas, una vez finalizado el plazo de alegaciones. Precisamente esa es una de las novedades de este año, ya que esta ayuda económica para libros y material didáctico complementario no se repartirá, como en años anteriores, en las dependencias del Poblado Mariner, sino en cada uno de los colegios de la ciudad.

Durante la mañana de ayer, los diferentes trabajadores sociales de la Ciudad, fueron visitando los centros educati-

Este año cada beca asciende a 145 euros, un total de 15 euros más que las ayudas del pasado curso

vos para hacer entrega de los vales correspondientes de los alumnos becados inicialmente, y una vez estudiadas las alegaciones repartirán las que queden del listado definitivo.

Desde la Consejería de Educación se ha recordado que este año se cuenta con un

presupuesto de 345.000 euros para sufragar los gastos derivados de la escolarización de alumnos de Infantil de 3, 4 y 5 años. La novedad de este año, al igual que se ha realizado para Secundaria, es que la subvención ha pasado de los 130 euros del pasado año a un total de 145 euros. Desde el Gobierno se ha resaltado el esfuerzo que se ha realizado para ajustar el presupuesto y aumentar la ayuda en quince euros más para poder satisfacer las necesidades de las familias ceuties en esta época de crisis económica.

Con respecto a las peticiones recibidas, desde la Ciudad se ha destacado que el pasado año la administración recibió un total de 3.025 solicitudes para estas ayudas y que este año la cifra ha subido y se ha situado en un total de 3.108 peticiones.

## Educación abre el plazo de matrícula en el Aula Universitaria de Mayores

**J.M.R.G./CEUTA.** La Consejería de Educación, Cultura y Mujer ha abierto el plazo de matriculación en el Aula Permanente de Formación Abierta (APFA) para el curso 2012-2013. Se trata de la conocida como Aula Universitaria de Mayores, una iniciativa concertada por Ciudad y Universidad de Granada (UGR). Las clases comenzarán en octubre, mes durante el que los interesados también podrán formalizar su matrícula, y terminarán en mayo.

El objetivo de este programa universitario para mayores, que alcanza en Ceuta su novena edición, es contribuir a la mejora de la situación y de las capacidades personales y sociales de sus alumnos, que tan solo deben cumplir un requisito para matricularse: tener más de 50 años.

Quienes deseen apuntarse deben dirigirse a la Consejería de Educación, Cultura y Mujer, que tiene sus dependencias en la segunda planta del Palacio Autonómico. También es posible formalizar la matrícula en la Facultad de Ciencias de la Salud, ubicada

en el número 116 del Paseo de la Marina; y en la Facultad de Educación y Humanidades, que está en la calle El Greco. El plazo termina el 31 de octubre. El curso 2012-2013 del APFA incluye nueve asignaturas, de las que dos son troncales (Los activos de la salud: una inversión para toda la vida y Occidente y oriente: una visión global de la civilización y el arte en la antigüedad); cinco son complementarias (Economía y Derecho; Psicología; Historia de la música II; El arte de contar un cuento: aproximación a la literatura infantil y juvenil); y Los grandes retos medioambientales. Problemática de la gestión de los recursos y los residuos en nuestro tiempo: el mar; y las dos asignaturas restantes, optativas (Pinturas que cambiaron el mundo y Taller de expresión).

La matrícula, como el año pasado, cuesta 75 euros. Ese precio incluye las dos asignaturas troncales y las cinco complementarias, mientras que los contenidos optativos tienen un coste adicional de 30 euros cada uno.

## La UNED reiniciará el calendario de clases a partir del día 1 de octubre

**J.M.R.G./CEUTA.** El Centro Universitario UNED Ceuta reiniciará el próximo día 1 de octubre el calendario de clases presenciales con la apertura del curso para alumnos de los cursos de acceso a la Universidad para mayores de 25 y de 45 años.

A través de un comunicado de prensa, la UNED ha informado que los estudiantes de las distintas facultades (grados, licenciaturas, diplomaturas e ingenierías) comenzarán las clases el día 8 de octubre mientras que los alumnos del Centro Universitario de Idiomas a

Distancia, en el que se imparte inglés, francés, árabe y español para extranjeros, reanudarán sus estudios el 22 del mismo mes.

El acto solemne de apertura de curso está previsto para el día 17 de octubre, a las 19.30 horas, en el salón de actos del propio centro.

La dirección de la UNED de Ceuta trabaja actualmente en la programación del ciclo de jornadas y actividades que se desarrollarán a lo largo del curso, del que se ofrecerá completa información en rueda de prensa a celebrar el mismo día, en horario de mañana.



desayunos  
exposiciones  
café  
eventos  
restaurante  
terrace de verano  
aperitivos  
bar de copas  
salón de té  
catering  
cenar  
reuniones  
meriendas  
tapas  
wi-fi

u.h. U.C.

calle  
camoens, 5  
ceuta  
956 51 45 40

U.C.

www.hotelulises.com

ulisescafé  
ceuta